

Hilfe für Sarah



Registrierungsaktion für 26-Jährige in Remscheid

Sarah ist 26 Jahre alt, aus Remscheid und genau die Art von Mensch, die jeder in seinem Leben braucht. Sie ist nicht nur eine liebevolle Person und gute Freundin. Vor allem ist sie immer für andere da, wenn diese Hilfe benötigen. Nun sind es diesmal jedoch plötzlich andere, die für Sarah da sein müssen, denn im November erhielt Sarah die Diagnose Leukämie – Blutkrebs. Der Schock war groß. Inzwischen erhält sie eine Chemotherapie und es ist klar: Sarah ist auf eine Stammzellspende angewiesen, um zu leben.

Sarah ist jedoch eine wahre Kämpferin und lässt sich von der Diagnose nicht unterkriegen. Dabei kann sie sich zum Glück auch auf ihr Umfeld verlassen. So sind Freunde in dieser Situation nicht nur für sie da, sondern organisieren nun auch eine Registrierungsaktion, um Sarah und andere Betroffene zu unterstützen.

Um möglichst vielen Menschen, die wie Sarah ihren genetischen Zwilling für eine Stammzellspende suchen, helfen zu können und Sarah ihre Unterstützung zu zeigen, wird daher am Sonntag, den 09.02 für alle Interessierten eine Registrierungsaktion organisiert. Die iGMG Remscheid Milli Görüş Camii steht dabei als Anlaufpunkt für die Registrierung zur Verfügung.

>> Mund auf. Stäbchen rein. Spender sein.

Datum 09.02.25

Uhrzeit 14:00-17:00

Ort

iGMG Remscheid Milli Görüs Camii Neuenkamper Str. 25b 42855 Remscheid

Jede Registrierung kostet die DKMS 50 Euro



Unterstütze uns und scanne den QR-Code oder spende an: IBAN: DE08 7004 0060 8987 0008 17 Verwendungszweck MAX 043, Sarah